

Forums pour l'entourage

Ma mère est accros au casino.. nous avons besoin de conseils

Par max2197 Posté le 29/12/2024 à 23h38

Bonsoir,

Nous cherchons désespérément des moyens d'aider notre mère de 50 ans accros aux machines à sous et dont la situation s'est dégradée ces derniers mois. Je précise que ma mère a une situation assez confortable, entrepreneuse et travailleuse acharnée depuis son plus jeune âge, elle vie aujourd'hui de ses investissements immobiliers. Elle incarne une femme forte, qui s'est toujours battue pour s'en sortir, ayant connue la misère durant l'enfance. Son nouveau mari (20 ans de couple) bien que conscient de tout l'argent qu'elle a perdu, à quelque part « baissé les bras » et considère qu'elle est « assez grande » pour savoir ce qu'elle fait...

Ma maman a toujours été joueuse, mais nous a toujours rassuré en nous disant qu'elle gardait la tête sur les épaules, qu'elle ne ferait pas n'importe quoi, qu'elle n'était pas folle. Et nous lui avons toujours fait confiance. Elle s'est toujours fixée un certain budget (déjà conséquent) à ne pas dépasser mais aujourd'hui, elle nous a avouée à ma soeur et moi avoir perdue énormément d'argent, à savoir la totalité de ses placements financiers à hauteur de 80.000€... Elle nous a promis ne pas avoir touché à son assurance vie qui représente une somme plus importante.

Nous sommes très inquiet pour elle, pour son argent mais aussi sa santé mentale, d'autant plus qu'elle n'a aucune famille ni véritable ami dans sa région. Seulement des fréquentations, notamment une habituée du casino avec qui elle joue, une femme sans enfants ni famille, et qui a de très gros revenus. Notre maman a vécue une enfance compliquée avec sa mère qui a été très dure avec elle, psychologiquement et physiquement.... qui a continuée à être blessante jusqu'à récemment et avec qui elle est fâchée aujourd'hui. Elle ressent depuis longtemps un gros manque d'affection et une sensation d'abandon, malgré tout l'amour que nous pouvons nous apporter entre elle, ma soeur, et moi.

Hier lorsque nous étions avec elle, elle était consciente d'être allée trop loin, elle nous disait qu'elle allait se faire interdire (chose qu'elle a déjà su faire par le passé) et aujourd'hui elle nous rassures par SMS en nous disant de ne pas nous inquiéter, comme si quelque part elle relativisait... Elle ne veut pas se faire aider psychologiquement. Nous vivons à plus de 250km de distance de notre maman mais souhaitons tout mettre en œuvre pour que cette situation cesse, et l'accompagner au mieux sans l'accabler, car nous tenons à elle plus que tout au monde.

Je vous remercie par avance pour votre aide précieuse...